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Genesis 18,1-15 

3 Männer besuchen Abraham 

 

Es ist heiß. 

Abraham sitzt am Eingang von seinem Zelt. 

Da kommen 3 Männer zu Abraham. 

Die 3 Männer sind Boten von Gott. 

Boten bringen Nachrichten zu anderen Menschen. 

Abraham sieht hoch. 

Da stehen die 3 Männer. 

Abraham läuft zu den 3 Männern. 

Abraham erkennt:  

Die 3 Männer sind Boten von Gott.  

Abraham verbeugt sich tief. 

Abraham sagt: 

Bitte bleibt hier. 

Ich bringe euch Wasser. 

Ich hole auch Brot. 

Ihr könnt euch stärken. 

Die 3 Männer sagen: 

Mach es so.  

Wir bleiben hier.  

Wir wollen uns stärken. 

Abraham läuft schnell ins Zelt. 

Im Zelt ist Sara. 

Abraham sagt zu Sara: 

Back Brot. 
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Abraham läuft schnell zu den Dienern. 

Abraham sagt: 

Nehmt ein Kalb. 

Bratet das Kalb. 

Die Diener machen ein leckeres Essen.  

Und Abraham bringt das Essen zu den 3 Männern. 

Die 3 Männer essen. 

Die 3 Männer sagen zu Abraham: 

Wo ist deine Frau Sara? 

Abraham antwortet: 

Sara ist drinnen im Zelt. 

Da sagt einer von den Männern zu Abraham: 

Nächstes Jahr komme ich wieder. 

Dann hat Sara einen Sohn. 

Sara hört die Worte. 

Abraham und Sara sind schon alt. 

Sara kann keine Kinder mehr bekommen. 

Sara muss lachen. 

Sara denkt: 

Ich bin alt. 

Wie soll ich noch ein Kind bekommen? 

Und auch mein Mann ist alt. 

Da sagt Gott zu Abraham: 

Warum lacht Sara?  

Warum sagt Sara: 

Ich kann kein Kind mehr bekommen. 

Gott kann alles. 
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Nächstes Jahr komme ich wieder. 

Dann soll Sara einen Sohn haben. 

Da bekommt Sara Angst. 

Weil sie gelacht hat.  

Deshalb sagt Sara eine Lüge: 

Ich habe nicht gelacht. 

Aber die 3 Männer sagen:  

Doch. 

Du hast gelacht. 
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